
令和 5 年度学校教育目標「『笑顔』いっぱい  長松小」  文責 校長 多貝 
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長松小学校学校だより           Ｒ5 年 11 月 9 日発行 

えがお いっぱい 83号
続・・・運動会の感想～運動会で身に付けたもの～ 

いかがですか 
運動会保護者様のご感想をお届けいたします。 

 

 大変満足した！の声を集めてみました 

〇たくさん練習した成果がでていたからです。（3年） 

〇毎日頑張って練習した姿を本番で見る事ができ，感動しました。（6年） 

〇子どもたちの全力をみることができて感動しました。（2年） 

〇一生懸命やっているのが伝わり，とても感動しました。（1年） 

〇自分の力を精一杯出せていたなぁと感じました。徒競走は 1 位になれなかったけど，頑張

った後の表情がすごくよかったです。（4年） 

〇大所帯の長松小で午前大会にするには，個人競技の準備までは難しいのだろうなぁと思

いました。限られた時間の中で練習の成果を発揮できていたと思います。子どもたちの笑顔

が印象的でした。運動会以降，やる気がみなぎっている我が子。運動会を境に少し成長を感

じる今日この頃。素敵な運動会をありがとうございました。（5年） 

〇ずっと練習していました。当日は笑顔いっぱいで参加できていたので，見ているこちらも自

然と笑顔になれました。徒歩で転ぶ子もいましたが，最後まであきらめない姿がすごくかっこ

よかったです。（2年） 

〇苦手な事や好きではないことでも努力していました。順位が遅くても，負ける気持ちが分か

る子どもに育っていました。人間として一つ成長できた運動会になりました。（3年） 

教職員にとって保護者様からいただいたご感想は励みになります。ご多用な中，あ

りがとうございました。 

運動会は体験するだけでなく，「運動会で何を学んだか」が大切だと感じています。

今回 3 年生は準徒歩，5 年生は全員リレーを計画しました。3 年生の準徒歩の内容や

練習は，子どもたちと教師陣が話し合って決めました。ルールは与えられるだけでな

く，自分たちで決めるという体験を通して「自主性」を学んでほしかったからです。

それが子どもたちの満面の笑顔につながっていたと思います。また 5 年生の全員リレ

ーでは，自分のためだけでなく，クラスのため・友だちのために走る自分に出会うこ

とで，達成感を感じてくれたことでしょう。 

ご感想をひとつずつ読ませてていただき，あらためて保護者様のお支えを有難く感

じています。今後とも本校教育の推進にお力をお貸しください。 


